

# Roof



第4号



発行：川口市立高等学校PTA・広報部 令和元年7月19日

**目次**

- P.2 PTA会長、後援会会長、専門部部長の挨拶
- P.3 入学式、総会、歓送迎会
- P.4.5 学校紹介
- P.6 1・2年学年行事
- P.7 3年遠足、大学訪問
- P.8 部活動報告

## 部活動報告

2019.6.30

### 男子サッカー部

関東大会県予選 ベスト32  
インターハイ南部支部ブロック代表  
U18南部支部1部リーグ

### 野球部

春季県大会 ベスト16



### 女子バレー部

インターハイ予選 県大会出場

### 男子バレーボール部

インターハイ予選 県大会出場

### 女子バスケットボール部

関東高等学校バスケットボール大会  
県予選会 ベスト16

### 女子バドミントン部

学校総合大会  
団体戦 県大会出場 (3年 小島、斎藤、山口、梅田、  
2年 杉田、新藤、石川)

学校総合大会 インターハイ予選  
個人戦ダブルス 県大会出場  
(2ペア) (3年 斎藤、山口、3年 小島、梅田)

### 剣道部

全日本都道府県対抗剣道大会出場  
埼玉県代表 青澤 (3年)

関東大会予選  
男子団体5位  
男子個人3位 秋山 (3年) 5位 青澤 (3年)  
女子個人3位 中村 (3年) 5位 西川 (3年)  
3部門で関東大会出場

インターハイ県予選  
女子個人優勝 中村 (3年)  
インターハイ出場  
男子個人5位 青澤 (3年)



### 水泳部

女子高飛び込み・板飛び込み (2年 長谷山)  
関東大会出場

男子1500m自由形 8位 (3年 小野寺)  
女子800m自由形 3位 (2年 篠井)

女子400m個人メドレー 6位 (2年 篠井)  
女子800mリレー 6位

(1年 岡田・2年 飯田・2年 篠井・3年 福島)  
以上関東高校水泳競技会出場

### 新体操部

関東高等学校新体操選手権大会団体  
第3位

【貴田 (3年) 折橋 (3年)  
大村 (2年) 樋口 (2年)  
齋藤 (1年) 菅間 (3年)】

全国高校総体県予選会 団体 第3位



### ソフトボール部

新人戦県大会 5位 東日本大会出場  
関東大会県予選 ベスト8

### ソフトテニス部

【男子】

関東大会県予選 団体戦ベスト8  
今井 (3年) 村瀬 (3年) ペア

尾上 (3年) 小玉 (3年) ペア ベスト8  
関東大会出場

インターハイ予選  
尾上 (3年) 小玉 (3年) ペア ベスト8

インターハイ出場

【女子】

関東大会地区予選  
1ペア県大会出場

(1年川上・2年金山)

### 弓道部

インターハイ県予選個人1次予選

女子4名 (3年 山内・大澤  
2年 金子・夷藤)

男子3名 (3年 佐藤 2年  
小泉・井上) 通過

### 柔道部

関東高校柔道大会県予選  
女子団体5位 関東大会出場

インターハイ予選個人戦

女子48kg級2位 小泉 (2年)

52kg級3位 田中 (2年)

57kg級3位 伊藤 (3年)

70kg級3位 岡本 (3年)

70kg級3位 佐々木 (2年)

### ボート部

2019年関東大会埼玉県予選

男子シングルスカル 3位 (3年 飯田)

男子舵手付きクォドルプル 4位  
(3年 高橋・中村・井口)

(2年 岩田・山道)

### ダンス (ストリート) 部

第7回日本ダンス大会  
(毎日新聞社後援)

全国大会に3年生30名出場

### 女子サッカー部

新人戦県大会 (1~2月) 7位

学校総合大会 (4~5月) ベスト8

### 陸上部

関東高等学校陸上競技大会in茨城  
(インターハイ北関東ブロック予選会)

男子3000m障害 5位 (3年 大谷) ★

男子走幅跳 6位 (3年 浦部) ★ 9位 (3年 岩木)

男子円盤投 7位 (2年 高橋)

男子砲丸投 (2年 金森・2年 高橋 出場)

男子4×100mリレー・男子4×400mリレー出場

女子4×400mリレー出場

★の種目で8月4日~8日に行われるインターハイin  
沖縄に出場決定

埼玉県陸上競技選手権大会in熊谷

男子3000m障害  
2位 (3年 大谷) ★

女子400m  
5位 (3年 吉岡) ★

女子3000m障害  
2位 (3年 山田) ★

女子4×400mリレー 5位★

男子4×400mリレー 7位★

★の種目で8月23日~25日に行われる関東陸上競技  
選手権大会in群馬に出場決定



### 卓球部

関東大会南部地区予選

男子学校対抗ベスト8

【河原、今井、猪岡、会田、  
川野、渡邊、及川、三宅 (3年)】

男子ダブルス3組

【今井・及川、三宅・猪岡、  
会田・渡邊 (3年)】

男子シングルス5名【河原、今井、猪岡、川野、及川(3年)】  
以上県大会出場



詳しくはこちらを  
ご覧ください ↓

# PTA会長 後援会会長 専門部長 あいさつ



PTA会長  
越智田 展也



後援会会長  
天池 忠澄

皆様、日頃より本校PTA活動にご理解とご協力を賜りまして感謝申し上げます。また、井上校長をはじめ教職員の皆様、事務職員の皆様、多くのOB・OGの皆様、日頃より多大なご支援ご協力を賜りまして有難う御座います。

令和元年度、PTA会長を務めさせて頂きます越智田です。どうぞ宜しくお願い致します。開校二年目として令和元年というフレッシュな本年において、川口市立高等学校の歴史の1ページを皆様と共に作り上げていこうと思えます。生徒達が勉学にスポーツに全力で取り組む際のサポーターとしてPTA活動を通して応援出来ればと思っております。保護者の皆様方、引き続きPTA活動にご理解とご協力のほど宜しくお願い申し上げます。ご挨拶とさせていただきます。

新たな元号「令和」がスタートし学校はもとより、PTA・後援会も順調に二年目を迎えることとなりました。これも保護者の皆様、学校長、諸先生方、事務室の方々、更には地域の皆様方のお力添えの賜と心から感謝申し上げます。さて、昨年度は初代PTA会長として、微力ではありましたがPTAスタッフの素晴らしいチームワークにより、様々な活動を展開することができました。これからは、新校に入学された皆様为主体となって事業活動を推進していただきたく「バトン」をしっかりとお渡しいたしました。今年度は後援会会長を拝命し、活動に従事させて頂きたくこととなりましたので、皆様のご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

今年度の進路対策部の主な活動内容は、保護者向けの大学訪問や学年懇談会の受付案内のサポートをします。令和元年度、新スタートです。部員皆で出来る事を協力し合い出合いを大切に、楽しく活動していきたいと思っております。大学訪問のご参加をお待ちしております。一年間、宜しくお願い致します。



進路対策部  
部長  
中島 真由美

今年度の進路対策部の主な活動内容は、保護者向けの大学訪問や学年懇談会の受付案内のサポートをします。

令和元年度、新スタートです。部員皆で出来る事を協力し合い出合いを大切に、楽しく活動していきたいと思っております。大学訪問のご参加をお待ちしております。一年間、宜しくお願い致します。



広報部  
部長  
西村 晶子

平成から令和へ変わり、新たな時代へ突入しました。SNS等の普及により、変化が激しい時代になりました。

広報部は、広報紙RooFを発行するにあたり、変化していく事、変わってはいけないものを大切に、みなさんにわかりやすくお届けしたいと思います。一年間、部員一同どうぞよろしくお願い致します。



研修部  
部長  
中里 佳代

本年度、研修部長となった中里です。

研修部が行うものとして、七月にピラティス&ストレッチ教室、秋にはバス研修旅行があります。昨年度、両方とも大変好評でした。今年度も皆様の御参加をお待ちしています。秋には各講習会の参加も予定しています。他校PTA等のお話を伺い、部員一同勉強してきます。



文化部  
部長  
飯田 直子

みなさんのご協力のもと、文化祭でのバザー販売を中心に活動しています。毎年バザー収益金は、マラソン大会で生徒の給水費になります。今年度も、みなさんのご協力よろしくお願い致します。



## 入学式

平成三十一年四月八日

まだ校の花がきれいに咲く中、平成最後の新生を迎えました。式が始まるまで緊張していた生徒たちも次第に凛凛しい顔つきになり、校長先生のお言葉に耳を傾けていました。



「入学」という懸垂幕も新しく作成されました。



## PTA・後援会総会

令和元年五月十八日

川口市立高等学校  
大ホールにて

平成三十年度の報告、令和元年度の計画案が審議、承認されました。本年度も会員皆様のご協力のもと、一年間活動してまいります。



## 歓送迎会

令和元年五月十八日

可祝 川口店にて

川口市立高等学校も二年目を迎え、新たな体制でスタートしました。





# 学校

# 紹介



鋳物で造った  
ピクトグラム  
やっぱり川口といえ  
ばですね…



校長先生のお気に入りの風景です



おしゃれな教室表示



おいしいラーメンが食べられます



## 制服紹介



旧 県陽高校



旧 市立川口高校



旧 川口総合高校

川口市立高校



みーんな集まれ!!

4つの制服が集まるのも今年度が最後です



和室



職員室

天気の良い日は富士山やスカイツリーが見える時も…



教室(3F~5F)



(お茶の道具)

全面ガラス張りの職員室はめずらしいそうです。オフィスみたいですね



ロッカー





旧川総



3年10組 堀江ニコル  
 私達は高校生活最後の遠足ということでディズニーシーに行ってきました。朝から班別行動をし、クラスメイトとの仲を深めるとともにキャストさんの仕事やパーク内の工夫を学びました。とても楽しく充実した時間を過ごせたと思います。

ディズニーシー 3年遠足

3年8組 菅原司竜  
 高校生活最後の遠足でした。班でパーク内を周ったり、友人や部活仲間を写真を撮ったり、あまり話したことがない人と仲良くなれたり、とても有意義な時間を過ごすことができました。たくさんさんの思い出をつくることができましたよかったです。



旧県陽



富岡製糸場



館内の二階内

1年10組 三木 鳳  
 五月の末、群馬県の富岡製糸場と、グリーンパークに行きました。クラスが始まって二カ月余りしか経っていませんでしたが、どのクラスも笑顔に包まれ、充実した一日になりました。これを機に、新たな友達と、より絆も深まったと思います。



線糸所

富岡製糸場・伊香保グリーン牧場 1年遠足



楽しいランチタイム

メー

1年11組 新田愛実  
 今まで教科書でしかみたことがなかった富岡製糸場に行ってみて、説明をきいてみると、教科書ではみえてこない背景や人たちの努力と知ることができました。また牧場でのバーベキューではクラスの仲を深めることができ、とても思い出に残る一日になりました。



大学訪問 ~2019.6.12~



活気があり、学生たちも気さくな感じがしました。工場のような施設には驚きました。普段知らないこの出来ない理工系や機械系の授業を見学させていただけで大変勉強になりました。



早稲田大学



基本理念と大学の成り立ち、教育などを知れて、とても参考になりました。校内は緑に囲まれ、変わった名の芝生の丘があり、学生が寛いでいる姿が微笑ましい光景でした。



国際基督教大学

進路対策部長 中島真由美  
 六月十二日水曜日、早稲田大学(西早稲田キャンパス)・国際基督教大学へ、参加者四十九名バス一台で、訪問に行っていました。早稲田理工学部では、専門的分野の実際の授業風景が見学出来、とても貴重な体験でした。ICUは、リベラルアーツ教育のもと世界平和に貢献する人材を育成する大学と知り、視野が広がりました。



海だー



関内駅

2年9組 阿部優花  
 今回の遠足は、自分たちで目的地などを決め、行き方を調べたりするなどの班行動でした。修学旅行では、今回よりも集団行動力や計画性、臨機応変に対応する力が問われると思います。この遠足での反省を無駄にせず、修学旅行で生かしていきます。



横浜 2年遠足



赤レンガ倉庫

2年7組 小倉きらり  
 天候には恵まれなかったものの、全員の楽しんでるようすが見られたのでよかったです。二年生になって最初の行事だったので、思い出に残る一日になったのではないかと思います。今回学んだことを、これからの学校行事にも生かしていきたい良い思い出です。

